

# **Avances**



#### **SOLUCIONES SOSTENIBLES**

NEO Paraguay coordina una alianza de empresas, gobierno y organizaciones de la sociedad civil para buscar soluciones sostenibles v escalables a la demanda de empleo juvenil.

#### **ENSEÑANZA EFECTIVA**

Ha capacitado a más de 178 profesionales en enseñanza efectiva, orientación vocacional, habilidades para la vida e intermediación laboral para apoyar mejor a jóvenes.

#### **HABILIDADES PARA LA VIDA**

Está implementando la metodología "Pasaporte para el éxito", un currículo de habilidades para la vida y el empleo, para asegurar que los ióvenes crezcan profesionalmente.

#### **JÓVENES GRADUADOS**

Busca insertar en el mercado del trabajo al menos al 50% de los jóvenes graduados de los programas de formación.

#### **MEJORA LA CALIDAD**

Está ayudando a 6 instituciones de intermediación para el empleo a mejorar la calidad de sus servicios para que estos respondan a las necesidades de los jóvenes y las empresas.

#### **DESARROLLO PERSONAL**

Apoya a los jóvenes a desarrollar sus planes de vida para colaborar con su desarrollo personal y profesional.

#### **INSERCIÓN** LABORAL

Facilita el acceso de los ióvenes a servicios integrales, aumentando así sus posibilidades de inserción en empleos de calidad.

#### **MESAS SECTORIALES**

Apoya el desarrollo de mesas sectoriales, con las empresas, para avanzar en la detección de necesidades de formación y garantizar que los jóvenes estudien carreras de alta demanda y mejores salarios.

#### **INSERCIÓN**

Apoya la inserción de personas con discapacidad y a mujeres en condiciones vulnerables en los puestos de trabajo mejor pagado y más demandado.

#### **OPORTUNIDADES**

Ha movilizado a más de 200 empresas para ofrecer oportunidades de prácticas laborales y empleos a jóvenes en situación de vulnerabilidad.

# **#YoSoyNeo**



Encuentro juvenil: En el marco de la celebración del mes de la juventud el pasado 30 de setiembre se realizó el Primer Encuentro Nacional de Jóvenes NEO en el Polideportivo de la Secretaría Nacional de Deportes, en Asunción

Este encuentro reunió a 250 jóvenes estudiantes y egresados del SNPP, Centros de Recursos para la Educación Permanente, SINAFOCAL, Fundación Saraki, Fundación Kolping, Ceprocal, CIRD y de otras instituciones que integran la Alianza.

La actividad contó con la participación de Lorena Ríos, representante del BID, Humberto Paredes de la Secretaría de la Juventud, Shirley Salinas del SINAFOCAL, Carlos Gauto, coordinador de la Alianza NEO Paraguay, el equipo de la unidad ejecutora de NEO Paraguay y 30 monitores de diferentes instituciones.

#### **ALIANZA NEO PARAGUAY**



























































INFORMATIVO | ALIANZA NEO PARAGUAY | EDICIÓN 003

# Actividades

# 4ta edición de Emplepar

La 4ta edición del evento EMPLEPAR se llevó a cabo el 27 de setiembre en el Polideportivo de la Universidad Americana.

Personalidades como Yan Speranza, Carina Daher, Ignacio Ibarra, Miriam Ginzo, y emprendedores como: Dani Da Rosa, Leryn Franco y Nadia Delgado participaron del encuentro.

En esta oportunidad fueron invitados estudiantes del 3<sup>er</sup> año de la media de 18 colegios públicos y privados de Asunción.

Durante la jornada se compartieron testimonios de vida, dedicación y compromiso.



# Entrega de Guías para la identificación de perfiles y construcción de módulos formativos



Para el fortalecimiento del Catálogo Nacional de Perfiles Profesionales, se hizo entrega de ejemplares de guías impresas para identificación de perfiles y construcción de módulos formativos.

Este acto de entrega se realizó el lunes 16 de octubre en el salón Augusto Roa Bastos de la Dirección General de Educación Permanente a representantes del Ministerio de Trabajo, Empleo y Seguridad Social y del Ministerio de Educación y Ciencias.

# Capacitación del Máster Facilitador

Bajo la iniciativa de Habilidades para la Vida Passport to Success\* de la International Youth Foundation, se realizó el cierre de la Formación de Máster Facilitadores que tuvo lugar en Panamá, del 17 al 19 de octubre con la participación de una representante paraguaya.





# **Testimonios NEO**

# "Hay que tener confianza"

"Mi papá se sacrifica mucho por nosotros; y a mí me enseñó que hay que trabajar duro para cumplir los sueños, y mi sueño es tener mi licenciatura en Artes Visuales y seguir pintando"

La niñez de Éver Manuel Villalba estaba llena de los colores de su casa paterna, de los negros y ocres del taller mecánico de su papá, al que ayudaba cuando terminaba sus deberes, del azul acuoso del cielo que miraba entre los crotos y las rosas, y él memorizaba esos colores para después pintarlos con crayola o con los lápices que su mamá le compraba a escondidas, porque excedía del presupuesto de la casa.

Hoy, a sus 19 años, Éver cursa el segundo año de la carrera de Bellas Artes, pero los lápices se los compra él mismo con su trabajo como empaquetador en el supermercado San Vicente: "Mi papá se sacrifica mucho por nosotros; y a mí me enseñó que hay que trabajar duro para cumplir los sueños, y mi sueño es tener mi licenciatura en Artes Visuales y seguir pintando", dice.

Éver cuenta que en su horario de 18 a 21 horas como empaquetador le gusta ver cómo el sol va cambiando sus colores hasta que llega la noche: "Después voy a casa y pinto, me gustan los brillos, los reflejos, y eso uso en mis paisajes. Me gusta pintar paisajes, más que nada, y casas, sobre todo las casas de antes, porque ahí hay tranquilidad", explica.

Preocupado por prosperar en el trabajo que realiza, Éver hace la especialización en NEO, y dice: "Te ayuda a tener más confianza, y eso es importante, porque si no tenés confianza no podés lograr tus objetivos".



Le preguntamos qué cuadro, de todos los que pintó, es el que más tiene que ver con él, y esto es lo que nos dice: "Uno que pinté de mi casa. Yo quise mostrar la tranquilidad que hay en mi casa. Nunca conocí otro lugar donde sea así, y creo que conseguí eso porque el que ve el cuadro me dice que siente mucha paz".

Éver Villalba termina con esta reflexión: "la oportunidad que te dan tenés que cuidar y tenés que merecerte todos los días; así nadie te la va a quitar".